



5 Pièces

187 m²

Réf. 10787

2 450 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Elite group by kw vous propose cette très belle villa situé à cannes californie, idéalement situé en position dominante, au calme avec vue sur la mer. Bâtie sur deux niveaux, elle dispose au rez de jardin d'une entrée avec wc, cuisine semi ouverte sur le double séjour et suite parentale avec placard et salle de douche. A l'étage se trouve 3 chambres avec placards dont deux avec terrasse vue sur la mer, 1 dressing, 1 salle d'eau, 1 salle de bain ainsi qu'un wc indépendant. La villa dispose d'une belle piscine et plusieurs espaces de vie afin de profiter du charme de la Côte d'azur. ...

Elite group by kw offers you this beautiful villa located in cannes californie, ideally situated in a dominant position, peaceful with a sea view. Built on two levels, it features on the garden level an entrance with a toilet, a semi-open kitchen to the double living room, and a master suite with closet and shower room. Upstairs, there are 3 bedrooms with closets, two of which have a terrace with sea view, 1 dressing room, 1 shower room, 1 bathroom, and a separate toilet. The villa has a lovely pool and several living areas to enjoy the charm of the french riviera. Parking for 4 cars. Want to ...

KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arterparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

